

24plus Speedtime 8

Das Spitzenprodukt für Ihre zeitkritischen, termingebundenen Sendungen.

The top product for your time-critical shipments.



- ▶ **Zustellung vor 8 Uhr**
Deutschlandweit flächendeckend
Angrenzendes Ausland auf Anfrage

- ▶ **Einfache Abwicklung**
Ein Avis genügt, wir bestätigen Ihren
Auftrag binnen einer Stunde

- ▶ **Delivery no later than 8:00 AM**
Complete coverage in Germany
Bordering countries on inquiry

- ▶ **Simple processing**
Notification is enough; we will confirm your
order within an hour

24plus
logistics network

Morgens um acht ist die Welt noch in Ordnung

In the morning at eight the world is still in order

Für alles, was bereits bei Arbeitsbeginn da sein muss, ist Speedtime 8 die richtige Lösung. Heute losgeschickt – und am anderen Morgen kann die Produktion oder der Verkauf losgehen. Diese Flexibilität und Sicherheit bietet Ihnen jeder 24plus-Partner in Deutschland. Speedtime 8 ist unser Spitzenprodukt für Ihre zeitkritischen, termingebundenen Sendungen. Und: Speedtime 8 ist im Vergleich zur Kurierfahrt günstig.

► **Speedtime 8**

- ▷ Zustellung bis 8 Uhr am folgenden Arbeitstag.
- ▷ Bis 1.250 Kilogramm/Sendung.
- ▷ In Deutschland flächendeckend. Angrenzende EU-Länder auf Anfrage.
- ▷ Das Premiumangebot in Sachen Tempo!

► **Einfache Abwicklung**

- ▷ Ein Avis genügt, um alles Weitere kümmern wir uns!

► **Sendungsverfolgung**

- ▷ Statusmeldungen an allen logistischen Schnittstellen.
- ▷ Alle Zustellungen werden elektronisch quittiert.
- ▷ Ablieferbelege mit elektronisch erfasster Unterschrift liegen online vor.

Und wenn die Zeit nicht so sehr drängt? Dann gibt es Speedtime in späteren Zustellstufen.

Über Deutschland hinaus stellen wir mit Speedtime Europe in einem Umkreis von 1.800 Kilometern um das 24plus-Zentralhub in Hauneck in Rekordzeit zu. Bis 1.250 Kilogramm/Sendung.

Speedtime 8 is the right solution for all shipments that are to be delivered before workday starts. Shipped today – and the next morning production or sales are ready to start. This flexibility and safety is guaranteed by every 24plus partner in Germany. Speedtime 8 is our top product for your time-critical shipments. And compared to a courier service, Speedtime 8 is a real bargain.

► **Speedtime 8**

- ▷ Delivery no later than 8:00 AM on the next workday.
- ▷ Maximum parcel weight: 1,250 kg.
- ▷ Complete coverage in Germany. Bordering EU countries on inquiry.
- ▷ Our premium product when it comes to speed!

► **Simple processing**

- ▷ Notification is enough; we take care of the rest!

► **Shipment tracking**

- ▷ Status messages at every logistical gateway.
- ▷ Electronic confirmation of all deliveries.
- ▷ Electronic proof of delivery with recorded recipient signature available online.

And in case time is not that short, Speedtime allows you to choose from a variety of delivery time options later in the day.

With Speedtime Europe we deliver within a 1,800 kilometre radius around the 24plus central hub in Hauneck in record time; maximum parcel weight: 1,250 kg.

Ihr Partner vor Ort
Your local 24plus partner

Wir arbeiten ausschließlich auf Grund der Allgemeinen Deutschen Spediteurbedingungen (ADSp) neuester Fassung.

Für dieses Produkt gelten ergänzende Geschäftsbedingungen. Ihr 24plus-Partner informiert Sie gerne.

We work exclusively on the basis of the current version of the Allgemeine Deutsche Spediteurbedingungen (ADSp, General terms and conditions of German forwarders). Additional business conditions apply to this product. Your 24plus partner will gladly inform you.